
FUNDO PREVIDENCIÁRIO DO MUNICÍPIO DE TAMBAÚ

ATA Nº 18/2024 DE REUNIÃO DO COMITÊ DE INVESTIMENTOS

Aos dois dias do mês de outubro do ano de dois mil e vinte e quatro, às 14:30 horas, na sala do Fundo Previdenciário do Município
de Tambaú – FUPREVIT, localizado no prédio do Gabinete Municipal, na Praça Carlos Gomes, nº 40, na cidade de Tambaú, reuniram-se os
membros do Comitê de Investimentos – designados mediante o Decreto nº 3.928, de 06 de outubro de 2023 – para a realização de reunião
ordinária. A reunião foi presidida pelo senhor Tiago César de Oliveira Andrade, diretor-presidente do Fundo de Previdência, estando também
presentes os demais membros titulares do Comitê, os(as) senhores(as) Marcelo José Viana, diretor administrativo/financeiro, e Anathélcia
Voltarelli Beme da Cunha, presidente do Conselho Fiscal.  No princípio desta reunião os membros do Comitê realizaram a apreciação –
discussão e consequente deliberação – em relação às próximas movimentações financeiras – aplicações – a serem realizadas pelo Fundo de
Previdência, auxiliando, assim, a Diretoria Executiva. Nos próximos dias serão repassados, ao FUPREVIT, os aportes e as contribuições
previdenciárias – patronal e dos servidores ativos – da Prefeitura Municipal e, também, as compensações previdenciárias advindas do INSS e
da SPPREV, sendo de grande importância a definição do melhor destino para a aplicação destes recursos financeiros. Nesse sentido, os
membros do Comitê têm realizado constantemente a análise do mercado financeiro e de suas expectativas, através do acompanhamento
diário da carteira de ativos do FUPREVIT e, também, da realização de frequentes diálogos com os consultores da empresa de consultoria do
Fundo – a LDB – e das instituições financeiras nas quais esta Entidade de Previdência tem ativos financeiros investidos. Diante do cenário
atual têm se apresentado como boa opção para investimentos os fundos de renda fixa, sobretudo os de “renda fixa crédito privado” e o de
“fundos referenciados à taxa DI”, visto que a taxa de juros Selic apresentou alta de juros na última reunião do COPOM, realizada no último dia
17/09, quando foi de 10,50% para 10,75%. Assim, após a realização de ampla discussão sobre o assunto, os membros do Comitê chegaram a
conclusão de que os recursos financeiros,  a  serem recebidos  nos próximos dias,  deverão ser  aplicados da seguinte  forma:  –  o aporte
financeiro para amortização do deficit atuarial, com o montante aproximado de R$ 135.000,00 (cento e trinta e cinco mil reais), deverá ser
aplicado no fundo de investimentos CAIXA BRASIL MATRIZ RENDA FIXA; – o valor remanescente, após os pagamentos das contas restantes
em aberto, das contribuições para a manutenção das despesas administrativas do Fundo, pago também pela Prefeitura Municipal, em torno de
R$ 35.000,00 (trinta e três mil reais), deverá ser aplicado no fundo de investimentos CAIXA BRASIL IRF-M 1 TP RF; – o valor referente às
compensações previdenciárias, advindo do INSS e da SPPREV, com montante aproximado (neste mês) de R$ 27.600,00 (vinte e sete mil, e
seiscentos  reais),  deverá  ser  aplicado  no  fundo  de  investimentos  CAIXA  BRASIL  GESTÃO  ESTRATÉGICA  RF  e,  ainda;  –  o  valor
remanescente das  contribuições previdenciárias (patronal e dos servidores) pagos, também, pela Prefeitura Municipal, com o montante em
torno de R$ 750.000,00 (setecentos e cinquenta mil reais) deverá ser aplicado no fundo de investimentos SANTANDER RF REFERENCIADO
DI INSTITUCIONAL PREMIUM FI. As referidas sugestões de alocação serão, a partir de então, enviadas aos demais Órgãos do FUPREVIT
para apreciação. Importante citar, ainda, que as demais contribuições que venham a ser repassadas, dentro do mês, ao FUPREVIT, como, por
exemplo,  as da Câmara  Municipal,  valores de rescisões,  provenientes  de  contribuições de servidores  afastados  sem vencimentos  e/ou
contribuições referentes à parcela previdenciária de valores de precatórios serão analisadas, oportunamente,  por  este Comitê, visando a
melhor opção para investimento. Dando continuidade à sessão, os membros do Comitê realizaram alguns comentários em relação às reuniões
(num total de três) realizadas no final do mês de setembro, as quais tiveram a participação do Tiago e do Marcelo, membros do Comitê de
Investimentos.  A primeira  destas reuniões ocorreu no dia 24/09,  por  webconferência,  com os cooperadores da Distribuidora de Valores
Mobiliários ‘O Patriota’, sendo realizada pelo Elanir (consultor e sócio-proprietário daquela instituição), contando, ainda, com as participações
da Aline (colaboradora) e do Fernando (consultor de instituição gestora associada). Nesta reunião o Elanir e o Fernando realizaram alguns
comentários referentes ao cenário macroeconômico, que, segundo os mesmos, está bastante favorável para investimentos em renda fixa. No
entanto, segundo o Elanir, há também espaço para investimentos em Fundos de Investimentos no Exterior (os BDRs). Em relação a este
último segmento foi  apresentado pelos mesmos consultores alguns produtos das instituições associadas a sua distribuidora.  A segunda
reunião foi realizada no dia 25/09 na sala do Fundo de Previdência, quando os membros da Diretoria Executiva – o Tiago, o Marcelo e a Aline
–  receberam a  Gabrielle,  o  Lucas  e  o  Sung,  consultores  da  Distribuidora  de  Valores  Mobiliários  ‘Empire  Capital’.  Com  a  palavra  os
cooperadores daquela instituição realizaram – dentro de suas áreas de atuação – alguns comentários referentes a missão, a visão e os
valores  da  mesma  empresa.  Referente  à  explanação  supramencionada,  foi  possível  entender  que  um  dos  pontos  fortes  da  mesma
Distribuidora são os fundos de renda variável. E referente ao mesmo segmento, os consultores da ‘Empire’ apresentaram alguns produtos de
investimentos de instituições associadas, os quais, segundo eles, têm apresentado retorno financeiro bastante acima de outros fundos do
mesmo segmento, com destaque para dois fundos, um da gestora ‘Guepardo’ e outro da gestora ‘Tarpon’. Houve, ainda, uma terceira reunião
realizada, por webconferência, no dia 30/09, com o Luan, consultor da Caixa Asset, havendo, ainda, a participação do José Roberto, diretor da
unidade regional de Piracicaba/SP. Com a palavra o Luan realizou alguns comentários referentes ao cenário macroeconômico e, em seguida,
apresentou um fundo da instituição, o qual será lançado em breve, sendo um fundo ‘fechado’, e investirá em papéis de grandes empresas do
agro. Um detalhe deste tipo de fundo é que o mesmo possui algumas barreiras (de alta e de baixa), as quais limitam os rendimentos caso
estes  sejam  muito  altos  ou  muito  baixos  (para  que  não  haja  grandes  perdas).  Importante  ressaltar  que  os  membros  do  Comitê  de
Investimentos estão analisando minuciosamente os produtos de investimentos de cada uma das instituições supramencionadas, visando a
realização de futuros investimentos. Referente, ainda, aos mesmos fundos, foi investido, no final do mês de setembro, o valor aproximado de
R$ 89.000,00 (oitenta e nove mil reais) no fundo DAYCOVAL BOLSA AMERICANA USD BDR-AÇÕES FIF do Banco Daycoval. Sendo estes
os principais motivos que ensejaram a realização da presente reunião, após a sua apreciação a sessão foi encerrada, sendo elaborada da
mesma a presente Ata, que depois de aprovada, segue assinada por todos os presentes.
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